

Ukraine : Kyiv privée d'électricité, d'eau et de chauffage

Description

En raison des attaques de missiles et de drones lancées par la Russie sur les infrastructures énergétiques ukrainiennes depuis des mois, et notamment de celles massives lancées cette semaine, des coupures d'électricité d'urgence ont été imposées depuis le 10 janvier au matin à Kyiv, interrompant le chauffage, l'approvisionnement en eau et les transports. Le chauffage venait tout juste d'être rétabli dans près de 4 000 bâtiments résidentiels de la capitale, après les attaques massives de la nuit du 9 au 10 janvier. Celles-ci ont spécifiquement touché les infrastructures énergétiques de la capitale, laissant plus de 6 000 immeubles d'habitation (soit près de la moitié du parc immobilier de Kyiv) sans chauffage.

Depuis, Ukrrenergo procède aux travaux d'urgence en vue de rétablir les connexions au plus vite, alors que la température oscille entre -8 et -18 °C. Mais la surcharge du système a conduit à ces nouvelles coupures : le maire de Kyiv, Vitali Klitschko, a appelé la population bénéficiant du réseau électrique de faire preuve de parcimonie afin de ne pas surcharger le système et de permettre son rétablissement complet. La veille, il avait appelé ceux qui le pouvaient à quitter la capitale.

Les réparations sur les infrastructures de chauffage endommagées pourraient prendre plusieurs jours. Pour éviter que les tuyaux ne gèlent et ne se rompent, il faut notamment procéder d'urgence à la vidange des systèmes de chauffage central. Le risque est réel d'une rupture complète du système.

Sources: *The Kyiv Post, chaîne Telegram de l'administration municipale de Kyiv*

date créée

10/01/2026

Champs de Méta

Auteur-article : Céline Bayou